



Antonio Corripio, en el centro, con su mujer al lado, respaldado por toda la junta directiva tras su discurso de despedida en la sala polivalente del Grupo Covadonga. JESÚS MANUEL PARDO

Corripio despide ocho años de mandato con «un Grupo mejor que el que encontramos»

Asegura que trabajó con «una de las mejores juntas directivas» de la entidad y lamenta no haber logrado el voto 'online' y el plan director

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. Casi parece que fue ayer cuando llegó a la presidencia del Grupo Covadonga, pero están a punto de finalizar ocho años de mandato que, a pesar de su experiencia, a Antonio Corripio le emociona recordar. Ayer realizó balance de su gestión y del trabajo de una junta directiva que considera que «ha sido una de las mejores» que ha tenido la entidad. Resaltó la gestión administrativa, económica y deportiva, y aseguró que «hemos modernizado la gestión del club y apostado firmemente por el deporte, tanto el de base como el de competición y el de los socios, en general».

Calificó la labor de su equipo como «honrada, honesta e íntegra. Hemos puesto siempre al Grupo por delante de todo, defendiendo sus intereses ante todas las instituciones». Como resumen, Antonio Corripio sentenció que «con toda la honestidad del mundo, creo que dejamos un Grupo mejor que el que nos hemos encontrado».

Sí quiso resaltar el todavía presidente grupista que su junta directiva se tuvo que enfrentar a situaciones inéditas, como una fusión con el Centro Asturiano que «había alterado la paz social»,



Antonio Corripio se mostró emocionado al hacer el resumen de sus ocho años de mandato. J. M. PARDO

El 'Grupín' de La Arena se amplía para el nuevo gimnasio

M. M. C.

GIJÓN. Antonio Corripio ofreció ayer muchos datos sobre la gestión de sus dos mandatos, que ahora terminan, como la integración de más de 2.000 socios procedentes del Centro Asturiano, la bajada de la deuda de 5,3 a 1,7 millones de euros, casi siete millones en inversiones, más

del 92% de cumplimiento de los dos programas electorales con los que se presentó a las elecciones, la consecución de más de 600 títulos nacionales, lograr la igualdad de género en los deportistas federados y la creación de las secciones deportivas de billar, bolos, boxeo y surf, entre otros. Parte de su intervención fue sobre el compromiso de la

entidad en materia de eficiencia energética, las mejoras en las instalaciones sociales y deportivas, la puesta en marcha integral del spa, la introducción del nuevo sistema de control de accesos mediante reconocimiento facial (más de 20.000 socios ya lo utilizan), el compromiso del Grupo con la conciliación familiar, el desarrollo del área de diversidad funcional y la Copa Stadium conseguida en 2022.

Pero también hay una obra que no se ha podido presentar por estar cerca las elecciones de la entidad, como es la esperada

ampliación del 'Grupín' de La Arena, donde también tendrá su sede la sección de surf. Según explicó Antonio Corripio, de acuerdo con dicha sección y con los usuarios de esas instalaciones, se alquiló un local anexo al 'Grupín' para poder trasladar a este lugar el gimnasio, ganando espacio.

Además los surfistas podrán guardar en esas dependencias todo su material. Se trata de la última de las actuaciones realizadas por esta junta directiva, que será totalmente renovada a partir del 17 de marzo.

En el debe de esa gestión estaría, según Antonio Corripio, que la Dirección General de Deportes rechazara la posibilidad de aplicar la votación 'online' en las asambleas del club, para terminar con las «interminables votaciones a mano alzada», así como «no poder desarrollar un plan director que teníamos preparado y financiado. Pero los dos años de pandemia no nos permitieron llevarlo a cabo».

En este balance, Antonio Corripio no estuvo solo. Estuvo acompañado de su esposa, su hija y todos los miembros de su junta directiva. Tampoco faltaron el director general, Jesús Martínez, y el responsable de la parcela deportiva, Nacho Aybar.